



DIE KUNST DER KONZENTRATION

REINHOLD GERLING

Neue Badische Landeszeitung:

Unter den verschiedenen Werken über Energie-Entwicklung, Willenbildung, Lebensgestaltung, die ich kenne (ich habe mehrere an dieser Stelle besprochen), schätze ich dieses Buch am höchsten. Es macht keine unnötigen Worte, denn es weiß, was es will.

Deutsche Tageszeitung (Leop. Katscher):

fragt man mich, wie man sich Konzentration aneignet, so nenne ich als bestes mir bekanntes Werk R. Gerling „Die Kunst der Konzentration“

K., Dizewachtmeister im Felde.

Das in Ihrem Verlag erschienene Werk von Gerling: „Die Kunst der Konzentration“ ist einzigartig. Es steht turmhoch über den meisten Werken dieses Genres. Man hat gleich von Anfang an das Gefühl, hier steht ein ganzer Mann dahinter. Das Werk verdient weiteste Verbreitung.

M., Sprachlehrer, Berlin.

Ich kann einem jeden, dem es an diesen beiden Faktoren (Konzentration und Gedächtnis) mangelt, dringend anraten, von allen auf dem Büchermarkt erschienenen Lehrgängen den Ihrigen zu wählen. Ich werde Ihr Werk in der zweiten Auflage meines Buches „Wie lerne ich fremde Sprachen durch Selbstunterricht“ aufs wärmste empfehlen.

H. P. aus M.

Mit einem gewissen Mißtrauen habe ich das Gerlingsche Werk bestellt. Mit Mißtrauen deshalb, weil ich durch den Bezug eines ähnlichen Werkes eines anderen Verlages, das viel teurer war, einen bösen Reinsfall erlebte. Sehr erfreut war ich aber, als ich das Werk erhielt und wirklich das fand, was ich bisher vergeblich gesucht hatte: eine ganz vorzügliche Willensschulung für überarbeitete Menschen.

HIER VORRÄTIG

FORDERN SIE PROSPEKTE MIT ANERKENNUNGEN / PREIS 9.50 MARK